
       
ATA Nº. 91/2016 

Aos vinte e seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a 
presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Joel Pazinato solicitou que a 
Verª. Marta Rejane Mino proferisse a leitura de um trecho da bíblia. Após, dando seguimento aos 
trabalhos o Presidente solicitou ao Diretor de Expediente que realizasse a leitura das Atas das sessões 
anteriores nº 89/2016 e nº 90/2016 que depois de lidas e aprovadas foram assinada pelos presentes.  
Após o Presidente solicitou a leitura das correspondências e das proposições e projetos de lei. Não 
Hávendo Proposições. Projetos de Lei - Projeto de Lei nº 023/2016 –Dispõe sobre o Orçamento para o 
ano de 2017 e dá outras providências. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado 
por unanimidade. Em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. No Grande Expediente não 
havia inscritos. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Edis: Ver. 
Mario Klein, cumprimentou os presentes e agradeceu aos amigos e colegas que o apoiaram no 
passado e ressaltou seu apoio junto a Administração Municipal nesses anos em que participou de 
cinco pleitos, e que nunca foi “fanático”, encerrou agradecendo o assessor da Câmara e o assessor 
juridico, felicitando a todos com um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo. Ver. Giovani Rizzardi, 
cumprimentou a todos, e agradeceu aos quatro anos que esteve junto ao Legislativo e ressaltou metas 
que foram cobradas durante seu mandato e que espera que os novos eleitos tenham sucesso em seu 
novo mandato como Ajuda aos Estudantes, Associação Pró-Desenvolvimento Cultural, Secretaria da 
Saúde e reajuste aos Servidores, ressaltou o processo de cassação e espera que seja julgado 
improcedente. Ver. Delonei Luiz Pereira da Silva, saudou aos presentes, agradeceu ao funcionário 
Fernando sobre suas atribuições e capacitação e pela imparcialidade, agradeceu também ao Assessor 
Juridico pelos trabalhos exercidos, que todos sejam lideranças mesmo fora do Legislativo. Outro item 
abordado foi o auxilio aos estudantes os quais se reuniram com o Prefeito e este disse que 
concederia, falou ainda dos médicos demitidos após eleição e vai procurar como Administração fazer o 
que os atuais deixaram de fazer. Solicitou mais um minuto e ressaltou as colocações do Ver. Giovani, 
que as portas estarão abertas a todos as pessoas em seu gabinete e que ajudem quando algo não 
estiver de acordo, concluiu desejando um feliz 2017. Ver. Mara Elizabete dos Santos, cumprimentou a 
Mesa e aos presentes, e disse que sai de cabeça erguida e espera ter feito as escolhas certas e que 
mesmo não sendo Vereadora esta a disposição de todos, agradeceu a sua votação na eleição 
passada e disse que são votos limpos, que sobre a Administração Atual não foi péssima e que teve 
muitas boas ações principalmente na àrea da Saúde e que sempre foi atendida quando precisou. 
Agradeceu ao Funcionário Fernando pela imparcialidade e pelo seu esforço, ao Assessor Juridico e 
encerrou agradecendo a todos os Colegas e que espera reecontrar quem sabe futuramente. Encerrou 
o Presidente Joel Pazinato, agradecendo a todos os colegas ao funcionário Fernando e ao assessor 
juridico pelo apoio e pelo bom trabalho exercido, pediu desculpas por algum ato que tomou e por 
alguma atitude com os colegas, parabenizou aos Eleitos nesse pleito, encerrou desejando um Feliz 
Ano Novo a todos. Retomando os trabalhos o Presidente convocou a todos os Vereadores para a 
Sessão Solene de transmissão de cargos no próximo dia 31 de dezembro com o horários em torno das 
21 horas e trinta minutos no Salão de Festas da Comunidade. Antes de finalizar a sessão solicitou ao 
Diretor de Expediente para a leitura da presente ata que após lida e aprovada  será asssinada pelos 
presentes. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a 
presente sessão. Colorado/RS, 26 de dezembro de 2016. 
 
 


